

Quelques souvenirs d'un Technical-Manager

par 4RX

Tu me demandes, mon cher UU, de te faire un rapport sur les journées internationales concernant le groupe que nous avons piloté. C'est très bien mais notre activité s'est résumée à éprouver la capacité en microexports du gang suisse qui de son côté a dû reconnaître les aptitudes chorégraphiques d'un certain om bruxellois que la discrétion dont je me targue m'empêche de nommer. Cet OM bruxellois a certainement dû passer sa prime jeunesse dans l'île de Cuba, étant donné sa compétence en ce qui concerne les rumbas. Allons y donc et essayons de présenter cela pour le plus grand bien des non initiés :

A la sortie de la gare du Midi, au retour de la merveilleuse garden party, organisée par 4HM (qu'il daigne trouver ici l'expression de l'enthousiasme de tous les OMs étrangers) 4BJ et 4RX se sont chargés de faire connaître au groupe suisse et allemand, les merveilles de notre World's Fair. Départ vers l'Exposition et après avoir recueilli les appréciations enthousiastes de nos amis HB9AT, HB9B, HB9BB, HB9S et HB9T ainsi que d'un DE qui faisait le désespoir de 4RX qui avait une frousse bleue de le perdre, nous avons assisté au feu d'artifice qui se tirait ce soir là à l'exposition. Ensuite, irruption au Vieux Bruxelles où après de nombreuses libations, la soirée s'est terminée au petit jour. Un observateur caché aurait pu voir dans les lueurs de l'aurore, un groupe d'om's tout à fait perplexes devant une voiture qui n'en voulait plus et ce même groupe ramasser tout ce qui lui restait de courage pour, avec ce qui leur restait de dynamisme, essayer de vaincre la résistance passive de la matière. La matière devant nécessairement courber devant la volonté de l'homme, la dite voiture daigna enfin démarrer et nous ramena vers nos respectifs qra's.

Le lendemain, tout le groupe se retrouva frais et dispos à 11 heures au stand de la Télévision quoiqu'une indiscretion de 4BJ nous apprit qu'on avait trouvé notre sympathique HB9BB à 9 h.

du matin dans son lit avec... un chat errant. Personne n'a été capable d'indiquer la provenance de ce chat. Il est vrai que les chats sont à Bruxelles ce que les chiens sont à Constantinople, c'est ce que l'on racontera en Suisse après cette aventure.

Le gang suisse n'a pu s'empêcher de pousser des cris admiratifs devant les deux superbes émetteurs exposés au stand du R. B.

Dans le courant de l'après-midi, 4RX et 4BJ ainsi que 4PH et 4VC se sont chargés de montrer les choses qu'ils jugeaient les plus susceptibles d'intéresser nos amis. La soirée s'est terminée au Parc des Attractions où HB9BB nous a apporté la preuve de ses grandes qualités de pilote d'aviation hi !

Le lundi, après la visite de Ruysselede, 4BJ s'est chargé d'amener l'inséparable gang suisse à Heyst où vers le soir, 4VK et 4RX, décidés de ne pas en finir là, sont tombés comme du ciel. Il fut question à un certain moment d'affrêter un avion spécial pour l'Angleterre, afin de faire aux OMs anglais la surprise d'assister à leur débarquement du Harwich-boat le mardi matin, mais le prix prohibitif d'une pareille expédition fit réfléchir plus d'un de nous. Séparation définitive le lundi soir et retour à Bruxelles de 4VK et RX.

Les journées internationales ont eu leur épilogue à la gare du Nord, Jeudi 8 Août au départ du train pour Bâle où un petit groupe d'OMs bruxellois composé de 4BJ, 4FX et 4RX sont allés porter les derniers vœux et les remerciements du R. B. à la participation suisse.

Longtemps, les rares occupants des quais de la gare du Nord se demanderait que voulaient bien dire ces petits coups de sifflet échangés entre les OMs sur le quai et ceux occupant le train dont la nuit avala bientôt le feu rouge. GB et dididi-dahdidaaaa.